
Herr Schmidt ist der Ansicht, dass in diesem Zwischenbericht ein Ergebnis fehle.  
 
Dr. Storch erklärt, dass als ganz konkretes Ergebnis verkehrsmäßige Änderungen vorgeschlagen 
wurden. Hier sei auch ein Vorschlag bezüglich einer „Nutzungsänderung“ des Marktplatzes 
erfolgt, in dem der Marktplatz selber als Parkfläche erhalten bleibe, die jetzige Umfahrung jedoch 
zukünftig als solche nicht mehr genutzt werden solle. Da in diesem Jahr keine Finanzmittel 
hierfür zu Verfügung stehen, ist beabsichtigt, diese Maßnahmen ins nächste Jahr zu verschieben.  


